

# STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

## COUSSIN CONFCTIONNÉ AVEC TISSAGE ANCIEN KILIM SCANDINAVE DU SKÅNE



**340€**

Superbe coussin issu d'un **tissage plat ancien (technique kilim)**, caractéristique de la tradition textile du **Skåne (Scanie)**, région du sud de la Suède réputée pour ses tapisseries folkloriques aux couleurs vibrantes. Le décor présente un **riche bouquet stylisé**, entouré de **tulipes, feuillages et oiseaux**, organisés en composition symétrique – un langage ornemental typique des ateliers scandinaves du début du XX<sup>e</sup> siècle.

**Galerie Stéphane Olivier**

**Saint-Germain-Des-Prés**

3 rue de l'Université, 75007 PARIS

# STEPHANE OLIVIER

PARIS

La laine, finement tissée, offre une **palette profonde** mêlant noir, ocre, vert mousse, bleu nuit et brique, avec un très bel effet de matière. Le dos en coton vert souligne délicatement les nuances du motif.

Pièce décorative chaleureuse et expressive, idéale pour un canapé clair, un fauteuil en bois naturel ou un intérieur d'inspiration folk / Arts & Crafts.

## **Antique flat-weave cushion (kilim technique) - Skåne/Scania textile tradition, Sweden**

Beautiful antique **flat-weave cushion in kilim technique**, characteristic of the textile heritage of **Skåne (Scania)**, the southern Swedish region renowned for its colourful folk tapestries. The design features a **stylised central bouquet**, surrounded by **tulips, foliage and birds**, arranged in a symmetrical composition – a hallmark of early 20th-century Scandinavian weaving workshops.

The finely woven wool displays a **deep and warm palette** mixing black, ochre, moss green, brick and midnight blue, with a lovely tactile surface. The green cotton backing softly complements the colours of the motif.

A warm and expressive decorative piece, perfect for a light sofa, a natural wood armchair, or an interior inspired by folk or Arts & Crafts aesthetics.

**SKU:** N/A | **Categories:** [Décoration](#), [ecommerce](#), [Objet divers](#), [Objet divers](#) | **Tags:** [coussin](#), [cushion](#), [handwoven](#), [kilim](#), [scandinave](#), [skane](#), [tissé main](#)



**Galerie Stéphane Olivier**  
**Saint-Germain-Des-Prés**  
3 rue de l'Université, 75007 PARIS